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本报讯!记者 徐如景 通讯员 陶海

涛"沈丘县检察院认真贯彻落实中央八

项规定精神#巩固党的群众路线教育实

践活动成果#新年伊始#党组向全院干

警发出关于厉行节约的倡议书#从细节

入手
"

倡导全院干警争做厉行节约$反对

浪费的示范者和推动者%

倡议书要求领导干部和党员率先

垂范#要以&廉洁$节俭$增效'为目标#

以健全制度$ 建立长效机制为保证#努

力从源头和过程上制止各种铺张浪费

行为的发生# 提高公用经费的使用效

率% 该倡议书从六个方面细化厉行节约

的规定# 具有很强的可操作性和实效

性% 节约每一分钱% 外出公差住快捷酒

店#吃饭只进小饭馆#不进入高级宾馆$

饭店及娱乐场所#采购办公用品精打细

算#费用支出严审批#报销严审核% 节约

每一度电% 尽量采用自然光#人走灯灭#

离室关电#空调少开#严禁开窗使用空

调#严格限定空调温度% 节约每一张纸%

控制纸质文件#提倡无纸化办公#提倡

双面打印#尽量少复印% 节约每一滴油%

加强公车管理#严禁公车私用#提倡绿

色出行#出差尽量统一乘车或乘坐公共

交通工具# 科学核定单车油耗定额#降

低车损% 节约每一滴水% 水龙头尽量开

小#用后及时拧紧#严防跑$冒$滴$漏现

象#杜绝长流水%节约每一餐%来客招待

严格接待标准#不能一客多陪#提倡&光

盘行动'#杜绝浪费%

全院干警争相签名响应号召 # 有

效增强了干警贯彻落实厉行节约$ 反

对铺张浪费$ 建设节约型机关的自觉

性和责任感# 养成勤俭节约的良好习

惯% 据统计
"

该倡议书发出一个月来
"

节

约各项开支
#$$$

多元# 受到全院干警

的欢迎%
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本报讯 !记者 徐如景 通讯员 杜鑫

李夏夏" 沈丘县老城镇某村刘某某念子

心切# 趁夜色翻墙进入他人家中探望儿

子#不料#却因进错房间而吓病了这家老

人#为此#两家对薄公堂%近日#当事人在

县法院法官的调解下达成协议%

原来# 刘某某在外打工期间与普姓

女子相识相恋# 二人很快同居并生育一

子%由于缺乏感情基础#双方因琐事口角

不断 %

%$&&

年
'

月份双方解除同居关

系# 并协议约定儿子跟随母亲普某共同

生活% 在之后的
(

年里# 刘某某盼子心

切#屡次要求探望#均遭到普某及其家人

的拒绝%一天深夜#刘某某实在按捺不住

念子之情#就来到普家翻墙入院#准备强

行探望%不料#误进了普某年逾八十的祖

母房间#老人因受惊吓病倒了#双方争执

不下% 无奈#刘某某诉至沈丘县法院#争

取自己探望孩子的权利% 被告普某在审

理中声称#孩子出生至今#刘某某从未对

孩子尽过抚养义务# 且在深夜翻墙闯入

他人家中#吓病了老祖母#所以拒绝对方

探视实属正当%

法官审理认为#原$被告虽未办理结

婚登记手续# 但二人生育的孩子享有与

婚生子同等的权利# 刘某某应当对孩子

支付抚养费用# 同时也享有探望孩子的

权利%为了孩子的身心健康#两人在孩子

的探视权问题上应当互谅互让%最后#经

法官耐心调解#双方达成了意见#普某同

意刘某某在周末及节假日探望儿子#刘

某某同意按月支付一定的抚养费用#并

对翻墙头的行为表示了悔意# 取得了普

某及其家人的谅解%
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本报讯 !记者 徐如景 通讯员 王婉

婉 唐玉吉"近日#川汇区法院审结一起

房屋租赁合同纠纷# 判决承租方即餐饮

店经营者# 承担房屋租赁合同的违约责

任# 经营场所出租方没有义务为其解决

因环境污染问题与周边群众产生的争

议%

高某是一位厨师 #

%$&(

年
)

月
&*

日#他与孟某签订了一份房屋租赁合同#

用于经营饭馆%饭馆开业后#却遭到楼上

十余住户的阻止# 称饭馆排出的油烟污

染空气#噪音扰民#双方多次协商无效%

高某认为# 孟某没有履行保证其使用租

赁房屋不受干扰的义务# 且孟某明知合

同不能履行#而与其签订租赁合同#过错

是由孟某造成的% 同年
*

月
&*

日#高某

以其经营饭店油烟$ 噪音扰民遭到饭店

楼上部分住户阻挠为由将孟某诉至法

院#请求撤销租赁合同$返还租金$按保

证金双倍赔偿
(

万元经济损失%

法院审理后认为# 法律保护公民的

合法经营权% 经营者对可能产生环境污

染的经营活动应当自行安装环保设施#

这是经营者的法定义务和社会责任(因

环境污染问题与经营场所周边群众产生

的争议#应当由经营者自己协商解决#或

通过法律程序解决# 经营场所出租方无

义务为其解决环保问题或他人非法侵权

问题% 高某自认为解决经营中的环保问

题和解决由此产生的经营者与周边群众

的矛盾#是经营场地出租方的义务#并以

被告没有履行该义务为由请求撤销租赁

合同#是对法律的曲解%故高某申请撤销

合同的理由不符合法定撤销事由%

高某所交保证金即为合同担保定

金#高某本身违约#却要求被告双倍返还

定金# 不通情理# 无任何事实和法律依

据#法院不予支持%
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本报讯 !记者 徐如景 通讯员 王

海生"近日#市公安局荷花路分局民警

为辖区一名被收养儿童解决了困扰其

&(

年的无户口问题%

去年
&%

月
&(

日上午# 荷花路分

局民警毛峰$ 汪勇二人在王响午村开

展 &一村一警' 走访中获悉# 王某的

儿子王某某今年
&(

岁# 在市区八一

路二小上学# 至今没有户口# 给其升

学和生活带来诸多不便% 此事引起了

俩民警的高度重视# 他们立即调查#

搜集相关信息% 原来# 早在
%$$$

年#

王某某的母亲王某患精神病外出流

浪 %

%$$&

年冬天 # 王某突然带着一

岁的儿子王某某回到王响午村% 半年

后# 王某将刚满两岁的王某某送到市

区周红开办的幼儿园 # 不到一年时

间# 幼儿园突然联系不到王某# 直至

现在仍然杳无音信% 王某某一直被寄

宿在周红的幼儿园# 由周红抚养# 可

是户口一直无着落% 如今王某某正在

上小学# 成绩优异# 但是因为没有户

口# 时常感觉委屈% 周红和学校的老

师看在眼里急在心里# 盼望着有朝一

日王某某能像别的孩子一样有一个属

于自己的户口%

俩民警通过多方调查# 查清了事

实真相# 积极与户籍民警王晨霞一道

协商解决王某某的户口问题% 经过近

一个月的奔波# 将补录户口的相关材

料准备完善#报市局审批%

&

月
&*

日#

当民警将户口簿交到王某某手中时#

王某某露出了久违的笑容%

%

月
+

日# 幼儿园园长周红将一

面印有&人民公仆#一心为民'的锦旗

和一封热情洋溢的感谢信送到荷花路

公安分局领导手中# 替王某某感谢三

位民警的热心相助%

!!!!!!%

月
&%

日!市公安局交警支队车管所民警正在为一驾驶员办理变更身份证信息业务"春节临近!车管业务量骤增!来补证#

换证#变更信息备案资料等业务的人员络绎不绝" 该所民警以高度的热情投入到工作中!积极营造亲切和气的氛围!为群众提

供方便#快捷的服务!使所有办理业务的车主高兴而来!满意而归"

记者 徐如景 摄

车管所为群众提供方便快捷服务
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记者 刘彦章 文
,

图

&

月
&'

日# 北京琉璃厂文化街#艳

阳瑟瑟%凛冽透骨的寒风#琉璃厂的历史

与现状$喧嚣与宁静缠绕交织在一起#尤

显文化底蕴的深厚%在琉璃厂西街路口#

在百年老字号一得阁总部黄金位置)))

鲜红色的丹凤朝阳美术馆在艳阳和寒风

中更显亮丽多姿%而有谁相信#这家美术

馆的总经理是从周口走出的穷小子马海

涛% 这个初中没有毕业从太康县走出去

的农家子弟# 如今创造了中国艺术界的

传奇)))从一个白丁到中介人$策展人#

直至成为丹凤朝阳美术馆馆长和书画界

公认的&专家'%

儿时丧父 他帮母亲撑起家

&

月
&'

日上午 # 我们见到了马海

涛%马海涛
+$

来岁#利落的短发#白晰的

肌肤#上着西式深褐色毛呢褂#下着黑色

毛料裤子#格状围脖搭在胸前#别有一番

潇洒%

&*-+

年出生的马海涛排行老三#上

有两个哥哥一个姐姐#下有一个妹妹#小

时候家里很穷%在马海涛上中学时#父亲

因病去世#这年他
&(

岁% &

)

个孩子都上

学#母亲很操劳% 看此情景#当时我内心

深处迸发出一个念头*打工挣钱#让兄弟

姊妹们完成学业#减轻母亲的负担% '

想到做到#

&(

岁那年# 马海涛毅然

离开学校# 走上了打工挣钱的道路% 最

初#他来到郑州#在餐厅里刷盘子洗碗#

寒冬腊月#手冻得裂了口子#还得看老板

的冷眼% &有时简直不能坚持#可一想到

家中老母的辛苦#我就咬牙坚持下来% '

后来他陆续干了一些其他工作# 每个月

都能挣到几百元钱#一领到工资#他就把

钱寄回家里#就这样#直到他的二哥大学

毕业后家里负担才算减轻%

勤奋学习 他从白丁到专家

%$$(

年下半年#马海涛从郑州来北

京#身上仅有
%+$

元钱#在北京住了几天

后就身无分文了%偶然的机会#他来到了

吴东魁艺术馆# 并出乎预料地在这里落

脚$立身并&长大'%

起初#他跟着吴老师跑跑腿#在艺术

馆里干些杂活$招待顾客#时间长了#他

就有意识地去接触一些著名的画家$书

法家$收藏家#不失时机地向他们请教%

&最初# 这些大家们讲的道理我一头雾

水# 读艺术理论之类的专业书籍也是一

知半解% '但一个人有了志向#才知道自

己应该汲取的营养%

在吴东魁艺术馆的日子里# 他白天

忙于工作#晚上苦读各种书籍%对于不懂

的地方# 他随时向来馆参加活动的名家

请教%久而久之#他不但成为一个优秀的

经纪人$策展人#也和国内一些知名艺术

家$收藏家结下了深厚的友谊%

在马海涛离开之后# 吴东魁老师曾

教育他的员工说# 马海涛是从一个白丁

成为专家的# 也是他的艺术馆培养出来

的第一个通才%

为人厚道 第一笔大单从天而降

马海涛为人厚道# 他的学识和人品

也深得收藏家的信任%

%$$-

年
&&

月#他

接到了有生以来第一笔大订单% &有一

天#泉州商会会长苏福伦给我打来电话#

要我帮他买
-$

万元的字画收藏% '这一

年正值金融危机#书画行业一样萧条#

-$

万元交由
%)

岁的马海涛支配#这里面蕴

含着苏福伦对马海涛的信任%

为了报答苏福伦的信任# 马海涛使

出了浑身解数#宁愿不收中介费#也要为

苏福伦买到最好的作品%&那是我接到的

第一笔大的业务#虽然几乎没有挣到钱#

可交了个好朋友#直到现在#我和苏福伦

关系还很密切%'据说他为苏福伦购买的

-$

万元的作品两年后就升值到几百万%

后来#出于对马海涛的感念#苏福伦曾经

愿为马海涛在泉州无偿提供
'$$

多平方

米的工作室搞文化产业# 但被马海涛拒

绝了#&北京是全国政治经济文化中心#

在这儿#我能学到更多的知识#成功的机

会也更多'%

&吴东魁老师对我有再造之恩%吴东

魁艺术馆给了我学习的空间和机会#对

我帮助非常之大%在这里#我对书画行业

行情和艺术品的市场价格有了清晰的了

解#很多专业书籍我都读过#系统的美学

知识几乎烂熟于心%接触到的艺术家$收

藏家多了# 也就逐渐勾起了我对艺术产

业的兴趣# 对艺术的热爱和追求使我对

文化产业越发情有独钟# 并开始收藏一

些有价值的艺术品% '

在收藏界#当经纪人是有回报的#当

然#经纪人的人品$眼力也非常重要% 人

品好#收藏家才会相信你#眼力好#才不

会买到赝品% 就这样#凭借勤学好问#马

海涛进入了艺术界#在当经纪人的同时#

也成了专业的策展人%

胆略超人 单枪匹马闯市场

%$&&

年下半年#马海涛在吴东魁艺

术馆的工作已经游刃有余# 并且工资待

遇也很好#可他最终还是辞了职%

&我辞职时家人都阻拦我 #不得已 #

我就背着家人作出了辞职决定# 说心里

话#我不想平庸地过下去%'马海涛说#做

经纪人这个行当#最大的财富就是人脉#

当时他靠着自己的人脉资源以及在美术

界的名气已经挣了几百万# 在吴东魁艺

术馆将近
%$

人的团队里#大家都很羡慕

他#很多收藏家也喜欢和他打交道% &对

于机遇#就看你怎样去挖掘了#艺术的鉴

赏能力$ 经营能力以及很强的人际沟通

能力不用心感悟$学习是不行的% '

从吴东魁艺术馆辞职后# 马海涛到

处走访市场# 想选择一个合适的地方做

美术馆%后来#他把目光盯在了北京琉璃

厂文化街%一打听#在这儿办一个美术馆

一年租金就得
%$$

多万元#更苛刻的是#

还得一次交清三年房租%最后#马海涛还

是决定要在这儿立足%

琉璃厂大街位于北京和平门外#是

闻名中外的著名文化街#起源于清代#这

里经营古玩字画的店铺很多% 大多数外

国人来京旅游都要到这里%

为了能够一炮打响# 马海涛把自己

的美术馆选定在琉璃厂著名老店一得

阁#取名&丹凤朝阳'美术馆#这儿是通往

琉璃厂的咽喉之地%目前#他的美术馆是

琉璃厂三大美术馆之一# 另外两个展馆

分别是&荣宝斋展览馆'和&大千画廊'%

北京一得阁始建于清朝同治四年!

&-')

年"#以中华墨汁名扬天下%

%$$(

年#企

业改制为 &北京一得阁墨业有限责任公

司'%

在一位朋友的赞助下# 丹凤朝阳美

术馆开张了% 美术馆一次性租下
+

个展

厅#前期投资就花了
&$$$

多万元% 就这

样#从吴东魁艺术馆辞职两个月后#马海

涛就把属于自己的美术馆做得有模有

样#在这儿#他要给全国知名的艺术家提

供最好的展示平台%

野心勃勃 做国内最好的展馆

对于美术馆来说# 策展的定位很重

要#认真思考后#马海涛把美术馆策展的

对象定位于当代最具学术价值$ 最具潜

力的中青年艺术家# 因为很多大家都是

从中青年艺术家发展来的# 当时很多朋

友不理解#问他为什么这样做#他的回答

是*&只要我踏踏实实地做# 我有信心把

丹凤朝阳美术馆打造成非官方举办国内

最好的美术展# 让普通平民也能在这里

欣赏到最好的艺术作品% '

为了打造丹凤朝阳美术馆的金字招

牌# 马海涛对于来他这儿参展的艺术家

是很挑剔的%&有些艺术家通过朋友介绍

想来此布展#由于水平稍次#纵是愿出重

金#我也坚决拒绝#因为我要让我的美术

馆展出最优秀的作品%'最初的几期展出

后#由于马海涛布置得力#又有国内一些

大家的青睐# 丹凤朝阳美术馆在京城声

名鹊起# 就连馆名也是中国美术家协会

主席刘大为
%$&%

年亲笔题写的%

&

%$&%

年年底# 我用手机给刘大为

老师发了一个短信# 也就是恳请他给展

馆题个字#令我没有想到的是#他竟欣然

同意了%'马海涛说#后来#国内一些顶级

的大家如王明明$欧阳中石$卢禹舜$范

扬$ 王家新等
&%$

多位大家都给他的展

馆题字或者赠画%

载誉扬帆# 魅力前行% 如今# 得到

这么多国内大家的认可# 正像马海涛所

希冀的那样# 每次展览一周# 他的展馆

没有一天闲着 # 现在已经预约到
%$&)

年上半年% 国内知名画家如张东林$ 周

逢俊 $ 何家安等的作品都在这儿展出

过%

谈起周口文化产业的发展# 马海涛

有一个想法#等时机成熟#他打算邀请一

批国内知名艺术家到周口指导交流#把

周口的文化产业带动起来# 把周口的知

名艺术家推向全国# 进而提高周口的知

名度$美誉度%

马海涛与记者合影


